
Faciliter l'accès au monde des possibles

Parce que nos membres sont au coeur de nos activités, et parce que sans eux, sans
VOUS, rien ne serait possible, nous voulons régulièrement mettre en avant les membres
Pangloss Labs et vous permettre de mieux vous connaître.

 

  

 

 

 

ZOOM sur nos membres !

https://panglosslabs.org/


Pangloss Labs : Bonjour, cela fait quelques mois maintenant que nous vous voyons au
Coworking, pouvez-vous vous présenter pour les membres Pangloss Labs ? Quelle est
votre activité ?
 
Séverine & Firdaousse : Cela fait plus de 10 ans que nous collaborons sur la
thématique du maintien dans l’emploi pour les personnes en situation de handicap au
travail.
Après avoir créé chacune de leur côté notre propre entreprise : C’est chez Pangloss
Labs que ETHNOS est né, grâce à nos brainstormings dans la salle de réunion.
ETHNOS est une entreprise conseils RH sur différentes thématiques comme l’emploi, le
handicap, le management, la QVCT (Qualité de Vie et des Conditions au travail) les
RPS (Risques Psycho Sociaux), la santé mentale et physique au travail.
Nous accompagnons aussi les personnes dans leur transition et évolution
professionnelle, dans le cadre de bilans de compétences, bilans sénior ou coaching par
exemple.
 
Pouvez-vous nous en dire un peu plus sur vous ?
Séverine est formatrice et coach professionnelle, Firdaousse psychologue du travail :
des compétences complémentaires et indispensables pour accompagner au mieux les
personnes et les entreprises sur toutes ces thématiques en lien avec la QVCT et la
santé mentale au travail.
 
Qu’est-ce que Pangloss vous apporte dans votre vie professionnelle et personnelle ?

Séverine PEIGNON et Firdaousse CHAANOUN
ETHNOS

 



Les valeurs que nous portons à travers ETHNOS sont celles que nous partageons avec
Pangloss Labs, qui nous accueille depuis maintenant presque 1 an dans l’espace de
coworking.
Grâce à cet endroit paisible, où se retrouvent des personnes bienveillantes, soucieuses
du service et du bien-être au travail, nous avons pu développer notre activité
sereinement. Les possibilités déchanger sont aussi une source de motivation.
 
Que pouvez-vous apporter à l’association ?
Dès que nous le pouvons, nous essayons et continuerons de nous rendre disponible
pour participer aux actions menées par PANGLOSS, toujours avec plaisir.
Si vous souhaitez des conseils pour optimiser votre aménagement de poste de travail,
nous pourrions envisager de proposer un atelier dédié à l’adaptation du poste de travail
bureautique dans le cadre de la prévention, ou encore un atelier dédié à une
sensibilisation au stress, des échanges sur la QVCT. Pourquoi pas lors d’un p’tit déj !
 
Un grand Merci aux membres de Pangloss de nous soutenir et à la conciergerie !
 
Merci ! Comment vous contacter pour en savoir plus sur vous ?

Séverine Peignon : Tél (+33) 06.70.25.75.06 - s.peignon@ethnos-consult.fr
Firdaousse Chaanoun : tél (+33) 07.76.86.69.26 - f.chaanoun@ethnos-consult.fr
www.ethnos-consult.fr

English below :
Pangloss Labs: We've been seeing you at the Coworking for a few months now. Can
you introduce yourself to the members of Pangloss Labs? What's your business?

Séverine & Firdaousse: We've been working together for over 10 years on the issue of
keeping disabled people in work.
ETHNOS was born at Pangloss Labs, thanks to our brainstorming sessions in the
meeting room. ETHNOS is an HR consultancy specialising in a range of issues including
employment, disability, management, QWL (Quality of Life and Working Conditions),
PSR (Psychosocial Risks) and mental and physical health at work.
We also support people in their transition and career development, through skills
assessments, senior assessments and coaching, for example.

Can you tell us a bit more about yourself?
Séverine is a trainer and professional coach, and Firdaousse is an occupational
psychologist: complementary skills that are essential for providing the best possible
support to people and companies on all these issues relating to quality of life and mental
health at work.
 
What does Pangloss bring to your professional and personal life?
The values we have through ETHNOS are those we share with Pangloss Labs, which
has been welcoming us to its coworking space for almost 1 year now.
We've been able to develop our business with peace of mind thanks to this peaceful
setting, where friendly people who care about service and well-being in the workplace
come together. The opportunity to exchange ideas is also a source of motivation.

What can you contribute to the association?
Whenever we can, we try and will continue to make ourselves available to take part in
Pangloss initiatives, always with pleasure.
If you'd like advice on how to optimise your workstation layout, we could consider
offering a workshop on adapting office workstations as part of prevention, or a workshop
to raise awareness of stress and discuss QWL. Why not over breakfast?

A big thank you to the members of Pangloss for supporting us and to the concierge!

Thank you so much! How can I contact you to find out more about you?
Séverine Peignon: Tel (+33) 06.70.25.75.06 - s.peignon@ethnos-consult.fr
Firdaousse Chaanoun: tel (+33) 07.76.86.69.26 - f.chaanoun@ethnos-consult.fr
www.ethnos-consult.fr 

 

 

 

 

 



N'oubliez pas de renouveler votre adhésion afin de pouvoir continuer de bénéficier des
espaces de travail, des machines et services proposés ainsi que pour soutenir la vie et
les activités de Pangloss Labs ! 
 
Don't forget to renew your membership so that you can continue to benefit from the
workspaces, machines and services, as well as supporting the life and activities of
Pangloss Labs !

N'oubliez pas nos événements récurrents ! 
Don't forget our recurrent events !
 
Apéro@Pangloss - Grand moment de découverte et d'échange au sein de
l'association; venez partager et échanger autour de vos projets, vos problématiques, vos
passions.
Tous les derniers jeudis de chaque mois.
Great moment of discovery and exchange within the association; come and share your
projects, your problems, your passions. Every last Thursday of the month.
 
P'tit déj du Coworking - Réunissons nous autour d'un café et d'un croissant . Une idée,
un projet ... c'est le moment de brainstormer !!!
Tous les 2e jeudis du mois.
Let's meet with coffee and croissants. An idea, a project ... it's time to brainstorm !!!
Every second Thursday of the month.

Fab Lab open doors - Voir les dates sur le site de Pangloss Labs
Please check dates on Pangloss Labs website.
 

12 bis rue de Gex
Bâtiment Joseph Boisson
01210 Ferney-Voltaire
Tél. : +33 (0)4 50 59 07 83
 
contacteznous@panglosslabs.org

www.panglosslabs.org

Nous contacter
 

Cette newsletter est aussi la vôtre : n'hésitez pas à nous faire part de vos idées, photos,
suggestions à l'adresse communication@panglosslabs.org
 
This newsletter is yours : please send us your pictures, ideas and suggestions by email
to communication@panglosslabs.org

Devenez membre ! - Becoming a member !
 

 

 

Adhésions 2024 - 2024 Memberships
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Pangloss Labs.
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Se désinscrire
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